

Lyon se souviendra de 5 jeunes Jettois

A l'issue de la visite d'une délégation de jeunes Lyonnais en mai dernier, la maison de quartier L'Abordage a eu l'idée d'un échange avec quelques jeunes du quartier Esseghem. Sîtôt dit, sîtôt fait et, en octobre, 5 Jettois ont pris la direction d'une des plus grandes villes de France.

Ce voyage à Lyon était une initiative de l'asbl L'Abordage, en collaboration avec les habitants de Laeken, Molenbeek et Schaerbeek et le soutien de la Région de Bruxelles-Capitale. Il s'inscrivait dans le cadre de « Bruxelles Ville-Région en Santé », une association qui supervise la mise en œuvre de projets liés à l'amélioration de la qualité de vie et du bien-être des habitants dans certains quartiers de la capitale.

5 jeunes ont été sélectionnés avant l'excursion à Lyon ; ils ont constitué la formatrice de projets sociaux développés dans et autour du quartier Esseghem. L'objectif était de leur permettre d'échanger des idées et des expériences avec des coreligionnaires issus de différents quartiers populaires de Lyon. Ces cinq jours furent enrichissants, pleins de rencontres, discussions, détente et culture.

Créer ensemble un meilleur avenir

Une des initiatives mises en œuvre à Lyon était la réalisation d'une fresque murale, un projet commun entre Jettois et Lyonnais et qui devait les rapprocher. L'appui logistique fut apporté par « No Stress », un projet de L'Abordage, avec le soutien de la Fondation Roi Baudouin. « No Stress » a pour ambition d'améliorer le bien-être des jeunes du quartier Esseghem et de les inciter à acquérir des habitudes saines.

La fresque représentait un message en grandes lettres : « Ensemble tissons un meilleur avenir ». Une noble ambition...

